

# Con enfoque en inclusión y oportunidades para jóvenes se desarrollará Punto Empleo en Talca

La modalidad híbrida facilitará el acceso a las plazas de trabajo disponibles.

Del 02 al 06 de septiembre se llevará a cabo una nueva edición de la feria laboral Punto Empleo, organizada por la Universidad Autónoma de Chile con un fuerte enfoque en la reactivación laboral y la inclusión.

Este miércoles 04 de septiembre, entre las 10:00 y las 16:00 horas, se realizará una jornada presencial en la UA Talca, por lo que los asistentes podrán visitar stand de las principales empresas de la región, con el fin de promover ofertas laborales o informar sobre procesos y modalidades de postulación a la comunidad

“La Feria Laboral Punto Empleo es muy importante para la Universidad Autónoma de Chile, porque permite generar oportunidades y, sobre todo, mostrar nuestro compromiso con la inclusión. Esta es la primera versión, en Talca, abriendo las puertas para jóvenes, personas con discapacidad y a todo aquel que busque oportunidades laborales en la región, asegurando su acceso al mercado laboral”, explicó María José Castro, Directora Corporativa de UAlumni.

Las principales empresas que participarán serán PF



Alimentos, Servicio de Salud del Maule, Hospital de Talca, SynergiaBio, Carozzi, Hites, Caja Los Andes y Mimbral, entre otras.

Quienes deseen obtener más detalles, pueden visitar la feria Punto Empleo online en: [www.puntoempleua.cl](http://www.puntoempleua.cl)

